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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2407 presentata da Ottria, inerente a "Copertura dei danni del 

maltempo nelle giornate di allerta arancione di fine ottobre e inizio novembre" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Passiamo ora all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2407, presentata dal Consigliere 

Segretario Ottria, che la illustra in qualità di Consigliere. 

 

 

OTTRIA Domenico 

 

Grazie, Presidente. 

Brevemente, l'interrogazione riguarda il maltempo che ha colpito anche il Piemonte, per fortuna in 

maniera molto più limitata rispetto al Veneto e al Trentino. Tuttavia, anche nella nostra regione ha creato, 

comunque, delle situazioni di disagio in parecchie zone. In particolare, ci sono stati episodi legati a frane e 

anche al forte vento che ha abbattuto moltissimi alberi in diverse zone. I Comuni hanno fatto numerose 

ordinanze e segnalazioni e sono state chiuse scuole in moltissimi casi. 

Per questo motivo chiedo se è già stata fatta una quantificazione dei danni segnalati e se ci sono 

eventualmente, da parte della Regione, delle risorse disponibili per poter, almeno in parte, sopperire ai danni 

che moltissimi Comuni hanno ricevuto alle strutture pubbliche e anche private. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all'Assessore Balocco per la risposta. 

 

 

BALOCCO Francesco, Assessore alla difesa del suolo 

 

Grazie, Presidente. 

Tutti i Settori Tecnici decentrati stanno completando i sopralluoghi e anche raccogliendo le 

indicazioni dei Comuni. Allo stato attuale quest'analisi non è ancora stata completata. Mi risulta che per 

coprire ordinanze sindacali dell'area di Alessandria-Asti occorrano circa 100.000 euro, per l'area Biella-

Vercelli 130-135.000 euro, per l'area Cuneese 56.000 euro, mentre mancano ancora le segnalazioni da parte 

del VCO e di Torino. 

Per quanto riguarda le misure urgenti, quelle finora segnalate ammontano a circa un milione e mezzo. 

Per quanto riguarda la copertura di questi interventi, che ovviamente dovranno poi essere analizzati, a parte 

le ordinanze sindacali, in modo preciso dai Settori Tecnici decentrati e dal Settore di primo intervento, 

ovviamente si attingerà dalle risorse ancora presenti che finanziano la legge n. 38 e, se fosse necessario, con 

risorse ulteriori. 
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.40 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni 

 a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.46) 

 

 


